木

お答院リゾートなら お風呂で"ゴルフも 楽しめます。 侑て~ できないって!わあ~

お風呂でゴルフはできません。

玉 を わ海 えます を しか のい外中び 0) よう て、 か心始 成 5 に め 果 ま日 ちの台 て、 な す Pねた 感 近 活 営さ Þ 国は ŧ 動 業ん ŧ 味た増 な韓

を でい

前 日 か 5 を で お 受 今

も企画、 から始まるので さ ベ 放 グ 至 てるい 題 ガ ま 台 ろ す な 放か ね せ 題 \mathcal{O} べな ン \mathcal{O}

3 所 祁 6 在答 0 地院 IJ 0 11 番祁 町 株 式

手

ます 事 摩 らも頑張り 5 の川光 業 11 皆の た 必内地 さ 要 性全も る も を体コ ょ ワ 見 感と 会社 うク据 、じ しば鮢 ワえ新ててしカ

次配し株長人て式 速ののい会回 溝梁堂 た 社 は 口 の 免 が だ を 、 を「深ボ 祁答院 英セ謙カけい 司で作されたのは IJ で 力 をす営総 大

0

IJ

株式

会社

台

ŧ ま

期

Ù

7

な

る

を

る

点

を

内

では、

で、

前海

か道

らか

はら

の戦

性ツコ

単ルー

中純ツス

海外への営業で港近では全国各地は大にも力を入れて 堂) ブレ ラ ル は な な っ ず て口 いま、 こくろ、 たプ すをん最ラと

> を 外で 分 だけ ま か 7 す り 仕 11 ま 事

> > を流した。

た後に、

っル

おホまりで呂

フ

浴

露天

風

を

や

れ

 \mathcal{O}

季

ガ

ŧ

▲身ぶり手ぶりで熱く話してくださる堂免支配

み

人(右)と溝口営業次長(左)



堂) 最近で る が さス ださ 今 後 タ 分 \mathcal{O} り フ \mathcal{O} 負し 魅皆 をた力さ 内 お 的ん \mathcal{O} 聞最なの

か後

こ明

な

ح

ラ

▲スタッフの方の対応も明るくてテキパキ。 笑顔もすてきです。

分」を堪能 て

てらや

ŧ

h

ち無料

小学校の児童

20*页*

える

の

技術

を学

だ早

 \oplus る

室

走ん

3月17日(日)、少年自然の家で、てらや まんち無料開放を開催しました。

創作活動や体験活動を実施し、子どもから 大人まで、多くの参加者が楽しい時間を過ご しました。



3月30日(土)、祁答院町の矢立農村公園 せせらぎの里で、黒木浦減農薬米生産組合と 鹿児島市立名山小学校5年生とのタケノコ掘 り花見会が開催されました。

これは、都市農村交流事業の一環で、20 周年を記念した今回は、約60人が参加し、 桜の木の下でのマス釣りやバーベキュー、タ ケノコ掘りなどで交流を深めました。

3月23日(土)、市総合運動公園陸上競技 場で、早稲田大学競走部による陸上教室が行 われました。

県内の子どもから大人まで約200人が参 加し、年齢・専門種目に分かれて基本動作の 練習、筋力トレーニング、ストレッチ方法な どを学びました。参加者は、世界大会出場を 目指す選手たちの豊富な知識と技術に真剣な 表情で聞き入っていました。



3月30日(土)、湯田町で川内高城温泉バイ パスの開通式が行われました。これは川内高 城温泉街の南側を通る約560mのバイパス で、式は、湯田地区コミュニティ協議会とせ んだい高城温泉よか湯協議会でつくる実行委 員会主催で開催。

今後は、地区の交通安全や温泉街の活性化 が期待されます。

4月6日 (土) · 7日 (日)、陸上 自衛隊川内 駐屯地創立 行事が開催 されました。



音楽隊や自衛隊車両が国道3号を行進する 市中パレードに始まり、川内文化ホールでは 「市民と自衛隊員のつどい」が行われ、吹奏楽 や和太鼓演奏などが披露されました。

7日(日)には川内駐屯地を一般開放し、訓 練展示や自衛隊車両などの試乗、大綱物産展 などが行われ、会場は多くの人でにぎわいま した。

3月30日 外人工芝競技 場でホッケー フェスティバ ルが開催さ れ、昨年のア



ジア競技大会ホッケー競技女子日本代表で金 メダルを獲得された樋脇町出身の大田昭子選 手ら3人を講師に招き、ホッケー教室が行わ れました。

市内の小学生から高校生までの約50人が 参加し、ボールをスティックで自在に操る基 礎練習や実戦における攻防のコツなどを教わ りました。参加者は、ハイレベルな技術に目 を輝かせていました。

「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。